



Studio

34 m²

Réf. L0258PA

1 263 €

Paris 8^{Eme}

Appartement à louer (75008)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Location possible uniquement en bail code civil au nom d'une société.
Rue marbeuf, au 6ème et dernier étage d'un immeuble haussmannien avec gardien et ascenseur, à proximité de l'avenue des champs-elysées, un studio vide d'une superficie de 34,80 m² comprenant :une entrée,une pièce de vie,une cuisine,une salle de douche,toilettes. Lumineux. Idéalement situé. Location possible uniquement en bail code civil au nom d'une société. Loyer mensuel charges comprises : 1 263 euros (dont 80 euros de provisions pour charges). Honoraires locataires bail code civil : 12% du loyer annuel hors charges + ...

Rue marbeuf, on the 6th floor of a haussmanian building with caretaker and lift, near the champs-elysées, unfurnished studio apartment with an area of 34,80 sqm including:entrance,living room,kitchen,shower room,separate toilet. Bright and sunny. Ideally situated. Rentals possible only as a company flat lease (at the name of the company). Monthly rent including charges: 1 263 euros (including 80 euros of provision for expenses). Tenant's fees for the civil code lease : 12% of the annual rent excluding charges + vat. Rentals service direct line : 01 80 18 79 47contact by mail:

JOHN TAYLOR PARIS

32 avenue Pierre 1er de Serbie - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com